

Témoignage de Jean-Luc Marcastel
Correspondances Incorruptibles 2019-2020

Ma correspondance avec les élèves de sixième et cinquième, dans le cadre du prix des incorruptibles et autour de mon roman « Le Retour de la Bête » fut pour moi une expérience très agréable et enrichissante.

Les questions des élèves ont été très variées, parfois même surprenantes ou amusantes, et j'ai pris grand plaisir à y répondre.

Une bonne partie, bien sûr, tournait autour du métier d'écrivain et de ses particularités, qui intriguent et fascinent toujours les lecteurs, mais aussi sur la Seconde Guerre mondiale et la déportation, deux des sujets abordés dans le livre. C'était justement un des buts de ce récit et de cette histoire que d'éveiller la curiosité des élèves et de les sensibiliser à cette période et ce qu'il s'y est passé afin que jamais cela ne se reproduise. J'ai essayé de répondre de la manière la plus simple à la curiosité des élèves sur cette période difficile de notre histoire.

Nous avons également eu un échange autour des légendes et des créatures fantastiques qui fut, pour moi, très enrichissant, car après avoir disserté sur la Bête du Gévaudan, dont je connais bien la légende, j'en ai, pour ma part, appris plus sur « Le Graouly ».

Ce fut donc une expérience très agréable que je renouvellerai avec grand plaisir.

Jean-Luc Marcastel

